

謝謝せりモチ延程ヘ野々志幹事モ出でさる時ノモトモ答へる。奥田ト氏イ云ヘバ林（東播）ハ矢ミモ前立モト時ヘ該節第十二條付平井（大西）ハ前章十二條モ謝謝ヘテ、詣業部モ前立モモハセ其ノ實質大志ヘ顕示端ニ一言シタス「イ直ヘア」

「當委會禁革十士斜體字

「詣業部ヘ前立」

セリコト

「吾來ヘ連絡ニヨニタシモ握手ヘ此點又ト一回ヘ接連二十萬ナ

「自由ニ試出モタシルコト

「翁頭モ名ノモ同姓也出セラシ

「セモヘ題目ア」イ直ヘテ、林（東播）ハ「大會ノ名ニ付マモ大
ハ詣業部ヘ營造監理モ因吉ノムモヘモヘ此處同里ヘ馳洲ヘ第制ニ
ヘハ主國領ニ施林ニ端頭頭ニ音連モチ「モト」イ直ヘ麻田、福
モ貴ヨタ、詣業部モ翁會ニ出モウモ前立モモセモチ題目ア。且

財團法人協調會大阪支所

（神戸）ハ運動ヲ花々シクヤツテクレト希望シタ。辻井（京都）
ハ政府ハドンナ法案ヲ出スカ知ラナイガ推察スルト我々ニトツテ
有害對抗ニ相違ナイ、我々ハ該法案ヲ有利ニスル様ニ努力セナ
ケレバナラヌ、早クカラ反対ノ理由ハコレコレダト徹底サス必要
ガアルソシテ大會ハコレコレノ點ガ反対デアルト決議シテ對度ヲ
聲明シタ、ソシテ中央委員會ヲ動カシテ出來ルダケ有效ニスル
様ニセネバナラヌ」ト述べテ桂案ニ賛成シタ。

桂案ハ大多數デ可決シタ。

◎ 治警十七條撤廢ニ關スル件（岡山労働）

柴田（神戸）ハ該件ガ撤回サレタ旨ヲ報告シタ

◎ 社會運動取締法案反対ノ件（大阪合同）

三木（大阪）ハ「今ヤ政府ハ組合法案ヲ出サントシテ居ル、又治
警十七條ヲ撤廢スルカノ様ニ見セテソレデ我々ヲ喜バソウトシテ
ナルガ其ノ反対ニ政府ハ過激運動取締法案ヲ出サントシテナル